

KONTAKT:
Julia Knudsen
julia.knudsen@gilead.com

STUART HEAD IST DER NEUE GENERAL MANAGER BEI GILEAD SCIENCES SWITZERLAND SÀRL

Zug, 12. Dezember 2024 – Seit November dieses Jahres ist Stuart Head der neue General Manager bei Gilead Sciences Switzerland Sàrl. Der gebürtige Brite arbeitet seit April 2020 für Gilead Sciences, zuletzt als Executive Director im globalen Team, verantwortlich für die strategische Ausrichtung im Bereich Lungenkrebs. Er tritt die Nachfolge von Amaya Echevarria an, die in eine globale Position innerhalb des Unternehmens wechselte.

Stuart Head hat einen Bachelor of Science mit Auszeichnung von der Brunel University in London. Er verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Pharmabranche. Vor Gilead hatte er verschiedene globale, regionale und nationale Marketing- und Strategierollen bei AstraZeneca, AbbVie, Abbott und anderen Unternehmen inne. Im Laufe seiner Karriere hat er in unterschiedlichen Therapiebereichen gearbeitet, darunter Onkologie, Immunologie und Atemwegserkrankungen. In seiner letzten Position bei Gilead als Marktverantwortlicher für Lungenkrebs, baute er das Team vom ersten Schritt an auf und spielte eine entscheidende Rolle bei der Etablierung der Produktpipeline des Unternehmens.

Zielsetzungen in der Schweiz

Als weltweit führendes Unternehmen in mehreren Therapiebereichen hat sich Gilead ambitionierte Ziele für die Zukunft gesetzt und plant global bis 2030 mindestens 10 lebensverändernde Medikamente auf den Markt zu bringen. Unter der Leitung von Stuart Head wird die Schweizer Filiale den wissenschaftlichen Fortschritt in der Schweiz vorantreiben, neue und innovative Behandlungsoptionen anbieten und gleichzeitig die Arbeit in HIV, Hepatitis, COVID-19 und in aggressiven Blutkrebs- und metastasierten Brustkrebsarten fortsetzen. Um die bestmöglichen Ergebnisse für Patient:innen zu erzielen, ist es ein grosses Anliegen des Unternehmens, mit allen Akteur:innen im Gesundheitswesen zusammenzuarbeiten, um bestehende Lücken zu schliessen und auf eine gerechte Gesundheitsversorgung hinzuarbeiten – und dies stets mit der Patient:innenstimme im Zentrum.

Gilead: Ein attraktiver Arbeitgeber in der Schweiz

Weltweit zählt Gilead über 18'000 Mitarbeitende. In der Schweiz arbeiten am Standort Zug rund 70 Mitarbeitende aus fast 20 Ländern. Als Arbeitgeber setzt sich Gilead dafür ein, eine inklusive und vielfältige Firmenkultur zu fördern. Mit mehr als 20 zugelassenen Medikamenten auf dem Schweizer Markt und über 50 klinischen Studien, die seit 2009 gestartet wurden, trägt Gilead einen wichtigen Teil zum Innovationsstandort Schweiz bei. Gilead ist in der Schweiz tief verwurzelt und unterstützt lokale Projekte sowie Initiativen in seinen unterschiedlichen Therapiebereichen und darüber hinaus.

Über Gilead Sciences

Gilead Sciences ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das seit mehr als drei Jahrzehnten medizinische Durchbrüche anstrebt und erreicht, mit dem Ziel, eine gesündere Welt für alle Menschen zu schaffen. Das Unternehmen engagiert sich für die Weiterentwicklung innovativer Medikamente zur Vorbeugung und Behandlung lebensbedrohlicher Krankheiten wie HIV, virale Hepatitis, COVID-19 und Krebs. Gilead hat seinen Hauptsitz in Foster City, Kalifornien, und ist weltweit in mehr als 35 Ländern tätig.

###

Gilead und das Gilead-Logo sind Marken von Gilead Sciences, Inc. oder der mitverbundenen Unternehmen.

Für weitere Informationen zu Gilead können Sie unsere Webseite www.gileadswitzerland.ch besuchen.